

けやき会通信

糖尿病・内分泌内科 新任医師御紹介

糖尿病・内分泌内科 医師 五十川貴士



令和7年4月より糖尿病・内分泌内科に着任しました。出身は東京都世田谷区で、早稲田高校、日本医科大学を卒業しました。地元の医療機関にて診療に従事させていただけることに大変感謝しています。当院では内科全般と糖尿病・内分泌領域の診療を行います。患者さまとの対等な関係をモットーとしており、ひとりひとりの患者さまに最善の医療を提供できるよう心掛けています。また人生の主軸は医師ですが、趣味としてピアノや海釣り（船・おかつぱり全般）などを多方面に興味がございます。末筆ではございますが、地域および職域の中核医療機関として信用される質の高い医療に努めてまいりますので、よろしくお願い申し上げます。



糖尿病・内分泌内科 医師 小野英美



この度、関東中央病院糖尿病・内分泌内科に入職させていただきました小野英美と申します。私は静岡県出身で、大学入学を機に上京しました。卒業後、社会人としての経験を積むなかで、次第に医学への関心が高まり、医学部に編入学いたしました。医学部卒業後、大学病院での初期臨床研修を修了し、2025年4月より関東中央病院にてお世話になっております。先日参加させていただいた「歩く会」では、檉会の患者様とそのご家族、そして医療スタッフの方々とともに馬事公苑を訪れ、楽しく、安全に、糖尿病の運動療法を実践する機会をいただきました。糖尿病診療の醍醐味を実感するとともに、新緑の美しいこの地域の環境を肌で感じることができました。改めて、関東中央病院にて糖尿病の診療に携わらせていただくご縁を賜り、感謝を申し上げます。慢性疾患の診療や合併症の予防に興味を持つ一方、将来的には大学院進学も考えており、臨床と研究の両面で研鑽を積んでまいります。皆様どうぞよろしくお願いいたします。

